
 

 

REQUERIMENTO Nº. 013/2020 

Autoria: Presidente da Mesa Diretora da Câmara de Ferros/MG 

Ementa: ´´Requer informações da Regional de Saúde de Itabira, 

notadamente quanto a quantidade de leitos de UTI e a sua taxa de 

ocupação´´ 

O vereador Professor Carlinhos, no uso de suas atribuições, e em conformidade o Regimento 

Interno desta Casa, notadamente os art. 101, inc. XI e Art. 115, PUGNAM ao Plenário desta 

Casa pela sua APROVAÇÃO, com o fito de remetê-lo à GERÊNCIA REGIONAL DE 

SAÚDE – GRS ITABIRA, a fim de que sejam informados o que se segue: 

1) Qual a quantidade de leitos de UTI existentes no âmbito da Regional de Saúde de 

Itabira? Destes leitos, quantos são públicos (SUS) e quantos são da iniciativa privada? 

2) A quantidade de Leitos de UTI hoje existente é considerada suficiente para atender os 

25 Municípios da Regional e seus 431 mil habitantes?  

3) Foram implementadas novos leitos após a Pandemia do Coronavírus? Se sim, quantos? 

4) Qual foi a média de ocupação dos Leitos de UTI no ano de 2019? E qual a taxa de 

ocupação atual? 

5) Quais são os dados atualizados da regional no tocante à casos de Coronavírus 

(COVID-19)? (sejam eles em investigação, confirmados, descartados, e de óbitos)  

6) Por fim, qual a recomendação oficial do órgão para os município que pertencem à 

GRS de Itabira? 

Câmara Municipal de Ferros/MG, 13 de abril de 2020. 

__________________________ 

Vereador Carlos Elísio de Oliveira 

 

 

 

 



 

 

JUSTIFICATIVA 

Conforme consta do site da Secretaria de Estado de Saúde 

(https://www.saude.mg.gov.br/component/gmg/page/199-grs-itabira-sesmg), a Gerência 

Regional de Saúde – GRS Itabira abrange 25 Municípios, quais sejam: Barão de Cocais; 

Bela Vista de Minas; Bom Jesus do Amparo; Carmésia; Catas Altas; Conceição do Mato 

Dentro; Dom Joaquim; Dores de Guanhães; Ferros; Guanhães; Itabira, Itambé do Mato 

Dentro; João Monlevade; Morro do Pilar; Nova Era; Passabém; Rio Piracicaba; Santa Bárbara;  

Santa Maria de Itabira; Santo Antônio do Rio Abaixo; São Domingos do Prata; São Gonçalo 

do Rio Abaixo; São Sebastião  do Rio Preto; Senhora do Porto; Virginópolis. 

A população total destes Municípios é estimada em quase meio milhão de habitantes 

(431.071). E as medidas a serem adotadas para fins de enfrentamento depende diretamente das 

informações da Regional de Saúde, notadamente quanto à quantidade de leitos de UTI e a taxa 

de ocupação. 

Desta forma, a fim de ter ciência da real situação da nossa  Regional, e para que 

possamos envidar esforços junto ao Governo Estadual e Federal pela via parlamentar, requer 

as informações constantes deste requerimento.  

Com vistas a facilitar os trabalhos da GRS, informo que os dados solicitados podem 

ser remetidos via e-mail (câmara@ferros.cam.mg.gov.br), podendo, a depender da informação, 

se restringir a remeter os endereços dos sítios oficiais e respectivos links de acesso. 

Câmara Municipal de Ferros/MG, 13 de abril de 2020. 

__________________________ 

Vereador Carlos Elísio de Oliveira 


